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2019-20年度 RIテーマ

本日の例会

12月・1月例会プログラム

12月20日 18:30 センチュリーコート丸の内

クリスマス家族例会

26日より振替

1月9日 18:30 フェリーチェ３階

新年例会

定款により2日は休会です。

1月16日 19:00 フェリーチェ３階

外部卓話

地区ポリオ・プラス委員会 荒蒔良和 様

ポリオ・プラス寄付金の流れと使われついて方に

クラブフォーラム
皆様、こんばんは。

寒い日が続きますが皆さん、体調はいかがで

しょうか。忘年会など外に出る機会が多くな

りますので、ご自愛いただきたいと思います。

さて、12月というと、日本では師走といいま

す。師走とは、師が走ると書きますが師とは僧侶、お坊さんのこと

を表しております。日本には古くから、年末は各家庭に呼ばれて

お経を唱えるという習慣がありました。毎日忙しく走りまわってい

るお坊さんの姿から、師走という言葉が出生きたそうです。

ロータリーの12月はどうでしょうか。クラブ年次総会や、クリスマ

ス家族例会などの行事がありますが、ロータリー月間としては、12

月は疾病予防と治療月間となっています。疾病予防と治療といわれ

ても、私自身があまり病院に行かない人なのでピンとこない、何を

すればいいのか良くわからない月間でした、今までは。しかし、今

回会長をやらせていただき、ロータリーについていろいろと見聞き

することが増えたおかげで、この月間の大切さが分かりました。疾

病予防と治療月間とは、ロータリアン自分自身のための月間でした。

私たちが元気にロータリー活動を続けられるように、自分たちの健

康な体づくりを行う大切な月間なのです。私たちロータリアンが健

全であるからこそ、いろいろな奉仕活動ができるのだと思います。

皆さんもぜひ、この機会にご自身の健康について考えていただきた

いと思います。また、別の観点からでは、ポリオ根絶のために行っ

ているペットボトルキャップの回収もポリオワクチンを作るための

原資となっており、疾病予防に役立っております。疾病予防など健

康にまつわることは、今後の奉仕活動を詮索するうえで重要な項目

かもしれません。新しい奉仕の一つに、疾病予防と治療に関わる活

動がいつか加わることを期待しております。本日は、10周年記念事

業についてのディスカッションとなりますので、皆さんからの忌憚

のない意見をお待ちしております。

19:00 点鐘 髙橋 洋一会長
ロータリーソング『奉仕の理想』
お客様紹介 髙橋 洋一会長
会長挨拶 髙橋 洋一会長
幹事報告 小越 朋樹幹事
委員会報告

クラブフォーラム
会員増強維持について

ニコニコ報告 親睦活動委員会
出席報告 出 席委員会

20:00 点鐘 髙橋 洋一会長



1. 地区RYLA委員会より、RYLA研修セミナー参加募集の案内が届きました。

本年度のＲＹＬＡ研修は「地域おこしについて」というテーマのもと、「福島県会津高

原たかつえ」にて開催されるとのことです。詳細は回覧致しますのでご覧ください。

2. 地区より、ハワイ国際大会ガバナーナイトの案内が届きました。

6月6日（土）17：15受付 18：00開会で、ヒルトンワイキキビーチホテルにて行われま

す。 登録料は18,000円で、1月31日締切となります。

参加希望の方は幹事までお申し出ください。

3. ＲＬＩパートⅡの修了証が届きましたのでお渡しいたします。

市川英敏会員

山中正智会員

高橋会長から

10周年記念事業の提案してください。（音楽フェスティバル開催、時計塔寄贈、等)

会員の色んな意見がありましたが、もっと時間をかけた考えましょう。
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幹事報告 小越 朋樹 幹事

ニコニコ本日 \17,000 ニコニコ累計 \332,000 ポリオ累計 \53,677

出席報告 11月2８日 12月5日 12月12日

出席 14 15 16

出席対象者 25 25 25

出席率 56.00% 60.00% 64.00%

☆金杉光左生会員
✕マス例会が近くなりました。只今準備し
ております。
☆朴昞吾会員
本日もよろしくお願いします。
☆宮内弘好エレクト
今日CT撮影して来ました造影剤入れる
入りがとても長く痛かったです。本日も宜
しくお願いします。
☆石塚恭央会員
皆様こんばんは！年末に向けて頑張りま
しょう。
☆平良嘉浩会員
本日もよろしくお願いいたします。先日
元草加中央RCの加州さんと8年ぶりに会
いました。
☆山中正智会員

寒暖の差が激しい日々
本日も宜しくお願い致します。
☆小柳孝一会員
今日もよろしくお願いいたします。
☆本間守会員
寒くなりました。風邪をひかない様に気を
付けましょう。
☆佐藤敏勝会員
本日もよろしくお願いいたします。
☆坪田祐貴会員
インフルエンザが例年の5倍だそうです。
気を付けて年の瀬を迎えたいと思います。
☆清水しづよ会員
何時も遅れました申し訳ございません。
☆雨甲斐隆会員
今年も残りわずかになりましたね、良い年
を向かいられるように健康に気を付けましょ

う。
☆市川英敏会員
国際大会に出るかどうか、迷っています。
皆さんはいかがしますか？
☆木村真一郎敏会員
昨日は東京ドームで行われたKISSのライ
ブを見て来ました。70歳になるアーティス
トが火を吹き宙を舞う姿にパワーをもらい
ました。本日もよろしくお願いいたします。
☆髙橋洋一会長
本日もよろしくお願いいたします。
☆小越朋樹幹事
昼間は季節外れの暖かさでしたが、暗く
なるにつれ寒くなってきました。今年も残
りわずかです。体調に気を付けましょう。

ニコニコBOX

クラブフォーラム(10周年記念事業について)

RLIパートⅡ修了の伝達


